

PTAつうしん

Vol. 4

令和5年2月号
横浜市立山内小学校
PTA実行委員会

ごあいさつ

冷たい風の中にほのかな温かみを感じ
春の始まりである立春をむかえました。

国立天文台の観測によって

「太陽黄経が315度になった瞬間が属する日」
が立春だそうです。

1年の始まりとされる日でもあります。

春に買う財布はお金がたくさん入って張る！

という縁起担ぎもあるようで…

日本人は古来から縁起を担ぐことが好きだといわれる
所以ですね。

子どもたちは進級まであと2か月となり

新学年へのカウントダウンです。

大人たちのあわただしい日常をよそに

その日限りの日常を楽しむ子どもたちをみると
なんだかほっとします。

感染症対策にまだ油断はできない日々ですが

保護者のみなさまや先生方のお力添えをいただきながら

残りの学校生活が気持ちよく過ごせますよう

PTA活動をおこなっていきます。

引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

**PTA活動についてのご意見・お問い合わせ等は、
こちらのメールアドレスへご連絡ください。**

yamauchishoupta@gmail.com

**※お返事にお時間を頂く場合や書面での回答になる場合が
ありますがご了承ください。**

日頃の備えを考えよう ～防災訓練～



1/14(土)寒空の下、地域防災拠点である山内小学校で防災訓練が実施されました。地域の方やPTA本部役員も参加し、「思いの外に学びがあった」「予想以上に楽しくためになった」「子どもと一緒に学べてよかった」など、学校の隠された防災設備を見てすてきな体験をすることができましたので、当日の様子を少しご紹介します。PTAでは活動の一環として保健環境委員会でも防災品を備蓄しています。



こんな風に校庭に水道が造設されるなんて！



なかなか入ることのない防災備蓄倉庫へ。中には鍋や保存用のパンやおかゆが。



心肺蘇生法は、もしもしかめよかめさんよ～♪のリズムでね。

PTA活動のじっさい

実行委員会のかつどう

第5回実行委員会は
1/24(火)に、Zoom参加も取り入れて開催されました。

次回は年度末総会の決議決定も審議されます。
社会情勢を考慮し、書面開催の予定となりますので、後日
配信されますミマモルメにて内容のご確認にご協力ください。
ご意見もお待ちしております。

令和4年度も実行委員会のオープン化として見学希望がある
保護者の方の募集を行い、PTAの雰囲気を知ってもらう
体制をとってきました。
本年度の実行委員会は残すところあと1回！
集大成は笑顔あり、涙あり！？

山内小学校には現在5つの委員会がありますが、
すべての委員会の委員長さんと本部役員が集結した活動報
告を聞くと、「こんな活動をしているんだなあ」と学校を
知るきっかけにすることができます。
来年度のZoom参加については未定です。
ご興味のある方はぜひぜひ3月！ご参加くださいね。

今後の予定

第6回 3/14(火)

10:00~11:30を予定。

途中退出は可能です。

顔出しはしなくてもOKです。

日程が近くなりましたらミマモルメにて
見学募集フォームを配信します。
お申込みお待ちしております！



各委員会から

推薦委員会



推薦委員会では来年度のPTA本部役員・会計監査委員・学年委員、3つの選出をおこなう中で、たくさんの方々とお話しさせていただく機会に恵まれました。お仕事や育児が忙しい中でも、学校のため、子どもたちの笑顔のために、少しでもお手伝いできればという温かいお言葉をたくさんいただき、そんな皆様の思いが集まって大きなあったかハートへと繋がっていくのだなと実感しています。ご応募いただきました皆様、お話しさせていただきました皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

保健環境委員会



◆非常時への備え

救急救命講習を受講し手当の基本や心肺蘇生、AEDなどの使い方を実技を交え学びました。

◆みんなで使うビブス、ドッチビーを購入
皆様からのベルマークポイントを使い、体育で使用するビブスやドッチビーを

購入いたしました。特にビブスは年代物で数も足りておらず、これを機に色も複数揃え、どの学年にも使っていただける予定です。

山内小学校では年間を通じインクカートリッジの回収を行っ

ております。引き続きご協力をお願いいたします。





山内まつり委員会



子どもたちの意欲（149）の源の写真展を11月の1ヶ月間行いました。コロナ禍でも誰でも参加できるイベントを！との思いから始まった企画でしたが、たくさんの意欲が集まり、彩り豊かな写真展となりました。また、時間に制限のあるまつり当日には低中高学年それぞれ自分たちの学年分しか観る事ができなかった発表動画ですが、中休みを利用し全ての動画を観てもらえる上映会をまつり後7日間行いました。たくさん子どもたちが興味を持って観てくれました。ご協力いただいた皆様に心よりお礼申し上げます。



広報委員会

年末年始にかけて、2月に発行予定の「櫛」125号の誌面作りに邁進しました。ページとイベントごとに担当を決め、写真選定、テキスト作成、レイアウト考案等、全体のコンセプトを踏まえて、ページ作りを進めています。まさに大詰めの状況です。2月の発行をお楽しみに！



校外委員会



今年度最後の見守りパトロールにご協力頂きありがとうございます。来年度の校外委員・世話人が決まりました。スムーズに引き継げるよう、準備しています。登校班の新しい班長・副班長の選出などをよろしく願いいたします。また、転居される際は、学区内外問わず、早めに担当の校外委員・世話人さんへの連絡をお願いいたします。

本部役員から

前号に引き続き本部役員の
隠れた能力のご紹介です。(笑)
昨年10/29(土)に実施された
山内小学校運動会の際、
PTAから記念品として
配布したこのクリアファイル。
これも役員のひとりがデザイン
したものだったのですね！
あったかハートナーさん作成の
イラストもお借りしながら
スマホを駆使して作成したそうです。



校長先生のイラストも
手描きです★

1/17(火)に第11回役員会を
開催しました。今は令和5年度への
引き継ぎを進めているところです。
令和4年度本部役員の任期もあと
わずかとなりました。ご意見、ご感想がございましたら
是非PTA宛Gmailまでお願いいたします。



ケヤリーフプロジェクト

あったかハートナーさんにご協力頂きました
「SDGs」がテーマのLINEスタンプと
ケヤリーフグッズの販売は12/23(金)にて終了しました。
結果のご報告は次号にて 😊



KEYALEAF
SHOP

